

Diseñan laboratorio ciudadano para promover liderazgo en mujeres



Empoderar a las mujeres para que generen proyectos que beneficien a su comunidad es lo que se busca con la convocatoria **Ellas Lideran**, del Tec de Monterrey.

A través de la **Escuela de la Humanidades y Educación, DistritoTec** y la iniciativa **SlowU**, se ha generado un espacio para buscar y promover el liderazgo femenino a través de ideas o proyectos de alto valor.

“La perspectiva de género implica un reconocimiento de que hay desigualdades entre hombres y mujeres y otras identidades de género, manifestó Mariana Gabarrot, profesora de la Escuela de Humanidades y Educación.

“Desde mi punto de vista y experiencia una forma, entre comillas sencilla, de impregnarle perspectiva de género a un proyecto es dar voz a las mujeres que usualmente no tienen voz”,

Las iniciativas seleccionadas participarán en un **laboratorio ciudadano**, actividad pionera en la ciudad en la que se busca generar diálogos entre la comunidad, y así generar un prototipo del proyecto.

“Es un espacio que generamos de encuentro en el que invitamos a la ciudadanía a que pueda participar y trabajar en proyectos que ellos determinen que son necesarios para dar solución a problemas que se encuentran en su día a día”, explicó David Gómez, coordinador de laboratorios ciudadanos en el Tec.

“De esa forma generamos las condiciones de cuidado necesarias para que esos ciudadanos, junto con la comunidad académica del Tec, puedan trabajar en el prototipado de estas soluciones”, añadió.

DistritoTec es parte de esta iniciativa ya que busca la interacción y colaboración con la comunidad, señaló Laura de los Santos, coordinadora de **Capital Social**.

“Para nosotros tener nuevas plataformas de participación ciudadana, así como un laboratorio ciudadano es muy importante para poder seguir extendiendo distintas el proyecto puede ser herramientas para que los vecinos y vecinas puedan participar”, manifestó.

Las propuestas pueden ser de cualquier índole siempre y cuando busque una mejora social, económica o de otro aspecto en el DistritoTec.

La **fecha límite** es el **30 de mayo**, para más información acceder a la página de internet de la convocatoria: http://sitios.itesm.mx/ehe/slowu/convocart1_1.html

La Escuela de Humanidades y Educación a través de la iniciativa slowU realiza desde el 2016 diversos laboratorios ciudadanos con diferentes temáticas y en distintos campus del Tec, pero este sería el primero dirigido especialmente al **liderazgo femenino**.

A través de estos laboratorios se ha podido crear una generar una cultura del prototipado y de la experimentación colaborativa, así como promover la participación ciudadana, apuntó Gómez.

Posteriormente, se abrirá una convocatoria para colaborar en los proyectos seleccionados, abierta a todo el público, señaló la profesora Gabarrot.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: